

**CERTIFICATS DE VACCINATION EXIGÉS
DANS LES VOYAGES INTERNATIONAUX**

Amendements à la publication de 1969

**VACCINATION CERTIFICATE REQUIREMENTS
FOR INTERNATIONAL TRAVEL**

Amendments to 1969 publication

**Samoa américain
American Samoa**

Insérer — Insert:

Variole. — Excepté Australie, îles Cook, Etats-Unis d'Amérique, Fidji, îles Gilbert-et-Ellice, Nauru, île Niue, Nouvelle-Calédonie, Nouvelles-Hébrides, Nouvelle-Zélande, îles du Pacifique (adm. EUA), Polynésie française, îles Salomon britanniques, Samoa-Occidental, îles Tokelau, Tonga. Le certificat est toutefois exigé de tous les voyageurs qui se sont trouvés dans une circonscription infectée au cours des 14 jours précédant leur arrivée.

Smallpox. — Except Australia, British Solomon Islands, Cook Islands, Fiji, French Polynesia, Gilbert and Ellice Islands, Nauru, New Caledonia, New Hebrides, New Zealand, Niue and Tokelau Islands, Tonga, Trust Territory of the Pacific Islands, United States of America, Western Samoa. The certificate is however required from all travellers who have been in an infected area during the 14 days preceding arrival.